



Defiende Alcalde estrategia para reducir migración

MARTHA MARTÍNEZ
Y CLAUDIA SALAZAR

La Secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde, sostuvo ayer que la migración de mexicanos hacia Estados Unidos ha disminuido gracias a la reducción de la pobreza y a que hay mejores oportunidades de empleo y bienestar en el país.

Al comparecer ante diputados en el marco de la glosa del quinto Informe de

Gobierno, sin mencionar las oleadas de migrantes que han desbordado al Instituto Nacional de Migración (INM), la funcionaria afirmó que programas como Sembrando Vida y Jóvenes Construyendo el Futuro han beneficiado a más de 40 mil personas en El Salvador y Honduras, además de que han generado más de 230 mil empleos en ambos países.

Sostuvo que las estrategias prioritarias del Gobierno

federal han permitido reducir en 57.8 por ciento la intención de migrar en Honduras y en 31.8 por ciento en El Salvador.

“Por eso, ya estamos listos para implementar también Sembrando Vida en Guatemala, en Belice y en Cuba, pero, sobre todo y más importante, es que estos resultados, ya objetivos, son evidencia que nos ayuda a convencer a Estados Unidos de que no hay estrategia más eficaz que

invertir en la gente para que tenga opciones donde están sus raíces”, dijo.

Respecto al caso Ayotzinapa, dijo que están garantizando el derecho a la verdad, fortaleciendo las líneas de investigación y atendiendo con diligencia las demandas de las familias de los 43 estudiantes desaparecidos.

“La Comisión (para la Verdad en el caso Ayotzinapa) no ha torturado, no ha sembrado pruebas ni ha alterado escenas del crimen, al contrario, ha actuado con ética y humanismo, atendiendo con diligencia las demandas de las familias de los 43”, reiteró.

Alcalde agregó que se protege a periodistas y defensores de derechos humanos, y que el presupuesto del Mecanismo de Protección se ha incrementado en 125 por ciento con respecto al sexenio anterior, pues de 780 millones de pesos pasó a mil 750 millones de pesos.